



Huissier n'accepte pas d'agir

Par **Ken Harrison**, le **12/05/2011** à **15:52**

Bonjour

J'ai eu une décision des Prud'hommes en ma faveur mais aucune huissier accepte de faire appliquer la décision. La procédure ma pris 4 ans et 6 avocats différent pour aboutir. La moitié des membres des Prud'hommes ont démissionne pour protester contre la dysfonctionnement de l'application des décisions en Guyane.

Par **P.M.**, le **12/05/2011** à **17:12**

Bonjour,

Il faudrait connaître déjà la raison invoquée pour ce refus par les différents huissiers...

Par **rugbys**, le **12/05/2011** à **17:30**

Bonjour,

Vous pourriez essayer de contacter la chambre départementale des huissiers de justice.

Bon courage